

Vorsitzender Strausfeld eröffnet die 8. Sitzung des Ausschusses für Kultur, Sport, Markt und Kirmes und stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht ergangen und der Ausschuss beschlussfähig ist.

Herr Strausfeld weist darauf hin, dass der Gemeindesportbund einen Antrag zur Beratung in heutiger Sitzung gestellt habe. Dieser Antrag sei am 10.02.2016 und damit außerhalb der vorgesehenen Einreichungsfrist bei der Verwaltung eingegangen und stehe daher heute nicht auf der Tagesordnung. Herr Strausfeld habe den Antragsteller hierüber telefonisch informiert. Die Beratung des Antrages werde in der nächsten Ausschusssitzung erfolgen.